

Category 5 Articulating Dual Monitor Arms Q&A #2

Q5) The count for the new monitor arms are 110 clamp mount and 90 grommet mount dual monitor arms can you please confirm that is the same count for the removal request ?

A5) At this time, there are 151 removals. There are 58 new desks that will be ready for installation in approximately February to March 2024.

Q6) For the quote of the removal is there a separate section that you want us to put this information on your contract? As I don't see any mention on the contract for the removal.

A6) There is no separate price grid for the *removal of the existing arms* because that is expected to be included in the overall installation cost. It was stated that the successful bidder will remove the old arms and install the new ones.

Please note that the installation will not all be completed at the required December 21st date for delivery; at least 58 Articulating Dual Monitor Arms will need to be installed in approximately February to March 2024.

Q7) of the 151 existing monitor arms that you say are needed to be removed, will they be left on site or will we be responsible of relocating, disposing, or recycling them?

A7) The monitor arms do not need to be removed from the site; they will be disposed of according to Government of Canada standard procedure.

Q8) (Where was) it was stated that the successful bidder will remove the old arms and install the new ones? I have read through the Document thoroughly and can not seem to locate the above message. Can you kindly advise?

A8) Please see the Notice of Proposed Procurement on CanadaBuys: <https://canadabuys.canada.ca/en/tender-opportunities/tender-notice/cb-483-82829533>

“2. The Canadian Grain Commission has a requirement for the purchase, on-site delivery and installation of 200 fully articulating dual monitor arms to Winnipeg, Manitoba, Canada by December 21, 2023 (or the best available date). The Installer is also requested to remove the existing dual monitor arms that are being replaced, and to include this cost in the “Installation” line on the bid.”**

Catégorie 5 - Bras-soutiens pour deux écrans articulés, Q et R no 2

Q5) Le nombre de nouveaux bras-soutiens pour deux écrans est de 110 pour la fixation par pince et de 90 pour la fixation sur un passe-fils. Pouvez-vous confirmer qu'il s'agit du même nombre pour la demande de retrait?

R5) À l'heure actuelle, on compte 151 retraits. Cinquante-huit (58) nouveaux bureaux supplémentaires seront prêts à être installés aux alentours de février et mars 2024.

Q6) Pour le devis de retrait, y a-t-il une section séparée dans laquelle vous voulez que nous inscrivions cette information sur votre contrat? Je ne vois pas de mention visant le retrait sur le contrat.

R6) Il n'y a pas de grille de prix distincte pour le *retrait des bras-supports existants*, car cette opération devrait être incluse dans le coût global de l'installation. Il a été indiqué que le soumissionnaire retenu enlèvera les anciens bras-supports et installera les nouveaux.

Veillez prendre note que l'installation ne sera pas entièrement terminée à la date de livraison du 21 décembre; au moins 58 bras-supports pour deux écrans articulés devront être installés aux alentours de février et mars 2024.

Q7) Pour ce qui est des 151 bras-supports pour écran existants qui, selon vos dires, doivent être retirés, seront-ils laissés sur place ou serons-nous chargés de les déplacer, de les éliminer ou de les recycler?

R7) Il n'est pas nécessaire de retirer les bras-supports pour écran des lieux; ils seront éliminés conformément à la procédure normalisée du gouvernement du Canada.

Q8) Où est-il indiqué que le soumissionnaire retenu devra enlever les anciens bras-supports et installer les nouveaux? J'ai lu attentivement le document et je ne parviens pas à trouver le message susmentionné. Pouvez-vous me donner des précisions?

R8) Veuillez consulter l'avis de projet de marché sur AchatsCanada :
<https://canadabuys.canada.ca/fr/occasions-de-marche/appels-d-offres/cb-483-82829533>

« 2. La Commission canadienne des grains a un besoin pour l'achat, la livraison sur place et l'installation de 200 bras-supports pour deux écrans entièrement articulés à Winnipeg (Manitoba), au Canada, d'ici le 21 décembre 2023 (ou la meilleure date disponible). On demande également à l'installateur d'enlever les bras-supports pour deux écrans qui sont remplacés et d'inclure ce coût dans la ligne « Installation » de l'offre. »**